

Auriculares Ultrasono PRO 550

No juegan con los teléfonos móviles (el sonido continúa, pero es feo), porque tienen una impedancia alta. Las copas se rayan con bastante facilidad.

Alta resistencia: un amplificador es muy deseable. La primera vez demasiada presión en la cabeza. Pesan un poco más que los auriculares normales de tamaño completo.

Todo es un poco demasiado grande.

Al principio, el auricular superior presionaba un poco.

Color inusual.

El cable es corto, lo que es muy extraño, ya que los auriculares son principalmente para uso doméstico.

No encontré

un cable corto con un conector de 3,5, mientras que otro cable con un conector de 6,3 es de longitud normal. Estaba demasiado doblado.

Ligeramente pesado, en la cabeza el auricular superior a veces se recuerda a sí mismo. El color es algo no estándar, el azul es inusual.